

Rechazan estudiantes intento del Partido Republicano de mercantilizar la educación en Brasil



Brasilia, 21 ene (RHC) Estudiantes en Brasil manifestaron su rechazo al intento de algunos sectores de mercantilizar la educación, pues consideraron que la enseñanza debe ser gratuita y de calidad para todos los ciudadanos.

Durante el segundo día del Foro Social Mundial, con sede en la ciudad de Porto Alegre, denunció la presidenta de la Unión Nacional de Estudiantes, Carina Vitral, que el proyecto de ley presentado por el Partido Republicano Brasileiro ante el Senado intenta establecer un cobro de matrículas en las universidades públicas.

La dirigente estudiantil manifestó que otro mundo será posible cuando la educación no sea tratada como una mercancía.

"Otro mundo será posible si la educación no fuera tratada como una mercancía", subrayó al denunciar la tramitación de un proyecto de ley en el Senado que establece el cobro de la matrícula en las universidades públicas.

Esa propuesta aguarda por su análisis las comisiones de Constitución, Justicia y Ciudadanía (CCJ) y de Educación, Cultura y Deporte (CE), aseveró.

Dicho proyecto se contrapone con un derecho garantizado por la Constitución federal, el cual señala que "la educación es un bien público al que todos tienen derecho independientemente del nivel de ingresos", indicó.

La UNE lanzó en el Foro una Campaña Nacional por el Enfrentamiento a los Homicidios de la juventud negra, destinada a crear conciencia sobre la necesidad de denunciar el creciente asesinato de personas de color.

En conjunto con otras organizaciones juveniles, la Unión Nacional de Estudiantes realizará un debate el 23 próximo sobre temas de educación y juventud en la actualidad.

La reunión del Foro Social Mundial comenzó ayer y estuvo precedida de una gran marcha por el centro de esa ciudad del sureste de Brasil con la participación de unas 10 mil personas, miembros de movimientos sociales, partidos políticos de izquierda, gremios y grupos populares.

Bajo la consigna Paz, Democracia, Derecho de los Pueblos y del Planeta, el encuentro prevé analizar la coyuntura económica nacional e internacional, así como los procesos de cambios en América Latina.

Esta edición del Foro en Brasil constituye una antesala de la reunión de este grupo que se celebrará en agosto próximo en la ciudad canadiense de Montreal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81953-rechazan-estudiantes-intento-del-partido-republicano-de-mercantilizar-la-educacion-en-brasil>



Radio Habana Cuba